

COMMUNIQUE DE PRESSE PARTI RADICAL DE GAUCHE DES HAUTES-PYRENEES

Tarbes, le 02 septembre 2019

Le Parti Radical de Gauche 65 condamne fermement les dégradations faites sur la mosquée de Tarbes

Nous apprenons avec regret que la mosquée de Tarbes a été victime de tags à caractère islamophobe et raciste.

Parti laïc et républicain, nous sommes profondément choqués par cette atteinte à la liberté de culte et de conscience de chacun, et assurons les musulmans de Tarbes de tout notre soutien.

Nous espérons que les auteurs de ces tags pourront être identifiés et fermement condamnés par la Justice.

Ces agissements n'étant l'œuvre que d'une petite minorité de personnes, nous espérons que la communauté musulmane de Tarbes saura ignorer cette provocation qui a pour objectif d'attiser les haines, dans une période où nous avons besoin d'union pour faire face à la crise sanitaire et économique.

Laurent LAGES, Président du Parti Radical de Gauche des Hautes-Pyrénées

Jeanine DUBIÉ, Députée des Hautes-Pyrénées

Maryse CARRÈRE, Sénatrice des Hautes-Pyrénées

Contact Presse:



Fédération des Hautes-Pyrénées – 14 avenue Alsace Lorraine - 65000 TARBES

Thierry BALLARIN, SG départemental – 06.66.09.67.75 – <u>ballarin.thierry@gmail.com</u>	